



Interkulturelles Treffen mit Buffet der Oberstufe Rain

Donnerstag, 30. Mai 2024, 19:00 Uhr

Der Elternrat lädt alle Schüler/-innen mit ihren Familien sowie alle Lehrpersonen zum interkulturellen Treffen ein. Dabei freuen wir uns auf den Besuch möglichst vieler Familien, um gemeinsam die kulturelle Vielfalt und die mitgebrachten Gerichte kennenzulernen.

Wir bitten jede Familie, eine eigene Hausspezialität mitzubringen.

Vorhanden: Getränke und ein Grill zur Benutzung.

Auf einen schönen Abend mit regem Austausch und neuen Bekanntschaften freuen wir uns.

Elternrat Schule Rain.